

Forums pour l'entourage

## Mon conjoint ne veut pas arrêter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 07/07/2021 à 17h09

Bonjour,

Je suis avec mon conjoint depuis 10 ans. Il a 28 ans et moi 25.

Il fume des joints depuis que je le connais, je l'ai toujours mis en garde sur les dangers de la drogue et ce que cela comporte. Je n'ai jamais pu accepter qu'il se drogue, qu'il se détruise mentalement et physiquement.

Aujourd'hui nous sommes dans une impasse, il ne travaille pas, fume entre 5 et 8 joints par jour. Nous vivons chez ses parents suite à un déménagement en novembre 2020. Nous ne devions pas rester autant de temps chez eux, mais son comportement et sa non recherche d'emploi fait qu'aujourd'hui nous sommes dans cette situation.

Il est arrivé à un stade où nous ne le voyons même plus, il sort le matin à 11h et rentre à 4h du matin.

Il ne travaille pas donc deal pour réussir à avoir de l'argent pour sa propre consommation.

Il a fait la rencontre d'une fille il y a deux mois, qui l'aide à « avoir des clients ». Je sais qu'il est en couple avec cette fille, mais lui me dit qu'il se sert d'elle pour son business.

La situation est infernale, sa famille et moi même pleurons tous les jours car nous ne savons plus qui faire pour l'aider.

Il s'est fait opérer sous anesthésie générale et a dû arrêter de fumer pendant 15 jours. A la reprise, il a été méconnaissable, comme si quelque chose avait disjoncté.

Il oublie ce qu'il raconte, à un comportement horrible et n'est pas cohérent.

Le fait d'avoir arrêter brutalement et repris est il la cause des ce changement.

Nous sommes au bout du rouleau, le stress me fait avoir des problèmes de santé.